

## Time flies

(続き)

7 地学 大気について グラフがツライ

○ダンスの発表が終わったよかった。14Rの クオリティーがスゴい。

(\*担任=では、13Rのクオリティーは? 気になりますなぁ…。昔は放課後にやっていたので男子も見学に行けたのになぁ…。)

## ▼12月16日(金) ●●

- 1 現文 マルジャーナの知恵 集中した
- 2 生物 目について 目がマトリョーシカみたいだった
- 3 地理 林業スピーチなかった
- 4 英表 仮定法 静かだった
- 5 日本史 源平の戦乱 あまり進まなかった
- 6 コミュ英 話し合い むずかしかった
- 7 古典 門出
- ○今日は金曜日だから嬉しい。

(\*古典の「授業の感想」は書いてないし、 まったくもって金曜日モードですな。土・日 には、集会で話したように、模試の解き直し をしてほしいものです。)

\*

ここのところ、どのクラスの女子も、廊下やホールなどに集まっては、奇妙な?身体運動をしている様子がうかがえたが、どうもあれはダンスの練習だったようである(笑)。かくいう13Rの女子諸君も、窓を通路とすることなどなくベランダに降り立っては、パン

トマイムのような動作を繰り返していたが、 発表はそれなりに?うまくいったようで何よ りである。コメント欄にも書いたが、昔は放 課後に体育館フロアで発表会をしていたの で、部活がない男子などとともに見学に行け たのであるが、最近は授業中にやっているよ うで、外野としてはちょっと残念である。私 などは観客がいる方が張り合いがあるのでは ないかと思うのだが、ちょっと恥ずかしかっ たりするのだろうか…。

\*

さて、いよいよ今年も押し詰まってきた。 水曜日の学級タイムでは、1学年全クラスで 「今年を振り返る」というテーマの400字作 文をかいてもらうことになっているから、 致生だった中3のころからはじめて、日出り 生として過ごした4月からの日々を思いにより をつけている人とになった古典の時間に、「日記をつけている人?」 と聞いてみたら、あまりいなかったが、日記 をつけている人は読み返してみるといいら、 をつけている人は読み返してみるといいら、 知れない。もしこの通信がとってあったら、 それに目を通すのも面白いかも。

しかし、「Time flies like an arrow.」(コンピューターの誤訳=時蠅は矢が好きだ)である。うかうかしていると(…って、この言葉が題材になっている面白い評論が『ちくま評論入門』にあったね)、年明けもあっという間に時間がたって2年生…ということになりかねない。だからこそ、この時期に今までの自分を振り返って、やり残したことがないかを確認し、やるべきことが残っていたら、しっかりそれを済ませておこう。